



LOS DOS FALLECIDOS, MENORES DE EDAD, INTENTARON ROBARLE.

Suboficial (r) de la FACH abate a dos delincuentes

Un suboficial mayor en retiro de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) abatió ayer a dos delincuentes que intentaron robarle su vehículo en Maipú. Los fallecidos eran menores de edad.

Pasada la medianoche de el exfuncionario de la Aviación realizaba viajes para una aplicación de transporte, contexto en el que un sujeto solicitó un traslado en calle El Cid y José Manuel Borgoño, hasta donde llegó la víctima para recogerlo. Allí se encontró con tres sujetos que lo amenazaron con armas de fogeo y aire comprimido, quienes querían robarle su vehículo, del que lo obligaron a descender.

Ante la amenaza el chofer sacó su arma inscrita y con permiso para usarla, y repelió el asalto

con varios disparos contra los asaltantes, quienes intentaron escapar en el vehículo del militar, sin embargo, unos metros más adelante chocaron y dos de ellos fallecieron al interior del auto. Un tercer ladrón alcanzó a escapar.

Los fallecidos son dos menores de edad, de 14 y 17 años, ambos con antecedentes penales. En el caso del primero debía estar cumpliendo con la cautelar de arresto domiciliario.

Por orden del Ministerio Público, el caso es investigado por la Brigada de Homicidios de la PDI, que ayer realizaba diligencias para dar con el delincuente que escapó. Por su parte el suboficial en retiro quedó en calidad de víctima. *